



El presidente de la CHS mantiene una reunión con el alcalde de Mazarrón

<u>14.octubre.2022.-</u> El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, y el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Mazarrón, Gaspar Miras Lorente.

En el encuentro, ambas partes han tratado las diferentes alternativas viables para el encauzamiento de la rambla de los Aznares, en las que vienen trabajando conjuntamente los técnicos del ayuntamiento con los del organismo de cuenca.

Asimismo, Miras Lorente ha hecho especial hincapié en el análisis de inundabilidad de las áreas de Bahía y El Castellar en las proximidades del puerto de Mazarrón, en las que la confederación hidrográfica del Segura, emitió sendos informes solicitando profundizar en determinados aspectos de los estudios hidráulicos presentados.

Por último se ha interesado en las preceptivas autorizaciones que debe emitir el organismo de cuenca en relación a las actuaciones que el ayuntamiento tiene previsto realizar en el camino Benzal, en el de la Atalaya y en el de Puntas de Calnegre.

Por su parte, el presidente de la CHS se ha comprometido a estudiar las actuaciones que el organismo de cuenca lleve a cabo en aquellas zonas de Dominio Público Hidráulico siguiendo las propuestas municipales.

Además, se ha implicado para impulsar la reunión de los técnicos de ambas administraciones para alcanzar, en el menor plazo posible, una resolución de los expedientes en tramitación.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes